

Schüler erneuern Markierungen im KZ-Gedenkort

Die Schüler des Praxis-Seminars am Gymnasium Gars haben Hand angelegt. Der Bereich „Appellplatz“ am KZ-Gedenkort Waldlager im Mühldorfer Hart ist durch angestrichene Bäume gekennzeichnet. Dieser Anstrich musste erneuert werden. Mit ihrem Lehrer Martin Göller und Franz Langstein, dem Vorsitzenden des Vereins „Für das Erinnern“, wurde das umgesetzt. Allen hat es gefallen, das Erinnern an die Opfer im KZ-Außenlagerkomplex Mühldorfer Hart praktisch umzusetzen. **FOTO RE**



Dieser Artikel (ID: 2283319) ist am 13.05.2025 in folgenden Ausgaben erschienen: Mühldorfer Anzeiger (Seite 12), Waldkraiburger Nachrichten (Seite 12), Neumarkter Anzeiger (Seite 12).